

Le sous-préfet en visite

Publié le 06/02/2015 à 03:52, Mis à jour le 06/02/2015 à 08:40

Bouriane solidarité



Corinne Berribi présente Bouriane Solidarité.

Le 30 janvier, Afif Lazrak, sous-préfet de **Gourdon**, est venu rencontrer les responsables de Bouriane solidarité. Corinne Berribi, directrice, Loïc Caraes, président et Pascal Pavan vice-président ont participé à cet échange pour présenter cette entreprise de l'économie sociale et solidaire présente sur le territoire depuis bientôt 22 ans. Au plus près du terrain, le sous-préfet visite les structures qui peuvent être force d'initiatives. Acteur du développement économique du territoire, Bouriane solidarité emploie 150 salariés sur l'année. Cette entreprise permet d'accompagner et d'insérer des personnes rencontrant des difficultés à retrouver un emploi avec un suivi personnalisé, de proximité pendant les missions. Elle est, avec l'association de services aux personnes Optim'Services, l'un des dix plus gros employeurs de Gourdon (45 salariés en équivalent temps plein). L'année dernière, Bouriane Solidarité a mis en place une action innovante intitulée ZEST'(en direction de la filière de l'hôtellerie-restauration tourisme et en partenariat avec les services publics de l'emploi) qui a rencontré un très gros succès et les meilleurs résultats sur la région Midi-Pyrénées. Le sous-préfet va soutenir cette structure qui permet de développer de l'emploi selon les besoins des entreprises locales.

La Dépêche du Midi